

Trophée 2012 des écoles de tir

Neuvéglise a accueilli récemment le trophée des écoles de tir. Cette année encore, la fréquentation a été importante. Environ 50 poussins, benjamins et minimes (filles et garçons) des différents clubs du Cantal se sont rencontrés pour une passion : le tir sportif.

Cette compétition prépare les jeunes tireurs à participer aux compétitions officielles, qui vont bientôt commencer. Le classement suivant a été établi : en poussin Garçons : 1^{er} Thomas Delpirou d'Allanche avec 255 points, 2^e Nicolas Planche de Saint-Flour avec 245 pts, 3^e Gabin Dewasme de Massiac avec 228 pts ; en minime Filles : 1^{ère} Emilie Bourdiol de Neuvéglise avec 218 pts, 2^e Amandine Besson de Massiac avec 212 pts, =3^e Alexandra Raynal de Neuvéglise avec 208 pts ; en benjamin Garçons : 1^{er} Kelvyn Boubon de Massiac avec 220 pts, 2^e Elliott Moro de Neuvéglise avec 200 pts, 3^e Enzo Grain de Massiac avec 212 pts ; en minime Filles : 1^{ère} Camille Podevigne de Neuvéglise avec 286 pts ; en minime Garçons : 1^{er} Alexis Charbonnel de St Flour avec



358 pts, 2^e Dorian Mallet de Saint-Flour avec 343 pts, 3^e Doryan Girard de Saint-Flour avec 334 pts.

Par équipe, Saint-Flour remporte le Trophée avec 701 points grâce à l'équipe Charbonnel-Mallet. Allanche termine 2^e avec 601 pts (équipe Delpirou-Gilibert). La 3^e est Massiac avec

597 pts (équipe Dewasme-)Boubon et la 4^e Neuvéglise avec 579 pts (équipe Moro-Podevigne).

A l'occasion de ce trophée, un grand bravo a été adressé à tous les bénévoles qui prennent de leur temps pour entraîner et encadrer les différentes écoles de tir du Cantal.